
! ! ! !本报讯（记者 李京红）昨晚，上海男排在主场
以 !比 "战胜实力较弱的四川队。!局比分是 #$比
%&、#$比 #%、#$比 #!。在一场焦点战役中，八一男排
以 !比 '横扫联赛领头羊北京男排。
昨天，上海男排一直受到伤病困扰的任琦首发

出场，这位“世界第一自由人”的上场，使上海男排的
防守更加稳健。上海队主攻王之腾独揽 ()分荣膺本
场比赛得分王，方颖超和黄彬各得 ($分。队长沈琼
因伤缺席本场比赛。
目前北京队积 *$分列第一，八一队 **分，河南

队 %&分，上海队 %)分暂列第四。
男排联赛复赛已经进入尾声，上海男排最后要

打四个客场比赛，要确保前四名的难度依然很大。上
海男排最后四场的对手分别是：辽宁、河南、八一和
四川。
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! ! ! ! %+天内要打 $场比赛。正当意甲、西甲、德甲、法
甲球员享受圣诞和元旦假期时，英超球员则没有这份
幸运，这期间他们不敢有丝毫放松，必须要面对连续
作战的考验。

赛程很密集
在欧洲五大联赛中，除了英超，其他四大联赛在

圣诞和元旦假期都有一个两至三周的冬歇期。唯独
英超没有，英超不仅没有冬歇期，并且元旦前后的赛
程还特别密集，几乎每 !天有一场比赛。对于那些效
力英超的海外球员而言，圣诞、元旦假日，很难回家与
亲人团聚。
其实，最近几年来冬歇期一直是英超一个热议话

题。曼联主帅弗格森、阿森纳主帅温格、前英格兰主
帅埃里克森曾多次呼吁英超效仿意甲等联赛，安排冬
歇期，认为这有利于球员在联赛赛程过半时，恢复体
力、治疗伤病，不仅对俱乐部有利，对英格兰队也是一
大利好，有助于他们在世界杯赛或欧锦赛中取得好成
绩。

疲劳易受伤
欧洲足联的一项调查也证明安排冬歇期有助于

减少球员受伤几率。欧足联医疗委员会副主任埃克
斯特兰说，他们的一项研究显示，赛季开始至 %*月，
英超球员受伤情况与其他联赛球员受伤情况相仿，%
月、*月、!月，英超球员受伤几率是其他联赛的两倍，
而到了赛季末的 ,月和 $月，这个几率是 ,倍，“我们
无法确定其中的准确原因，不过肯定与英超没有冬歇
期有关，球员过于疲劳，更容易受伤。”

操作有难度
英超球员工会的多次调查显示，八成以上球员支

持英超设立冬歇期。然而，英超始终在安排冬歇期方
面没有进展。这是为何呢？相比意大利、西班牙等国足
坛，英格兰足坛除了英超之外，还有足总杯和联赛杯
两大杯赛。曼联、阿森纳、利物浦等劲旅还要征战欧
冠或者欧联杯。而意大利、西班牙等国足坛，除了联
赛之外，只有一个杯赛。比赛相对较少，方便安排冬
歇期。英超发言人约翰逊说：“我们也同意安排冬歇
期，但是我们有两个杯赛，难以操作。”对此，埃里克

森强调：“只要英超决心设立冬歇期，肯定有办法。”

曼帅有怨气
对于一直效力英超的教练或球员来说，没有冬歇期也就这样熬过了。

然而对于那些从英超转会到意甲等俱乐部球员，或从意甲等俱乐部转会到
英超的球员而言，则有天壤之别。曾在英超效力 +年，今夏转会德甲汉堡的
奥地利球员夏纳说：“谢天谢地，我终于可以在圣诞和元旦回家过节了。”而
从国际米兰转投曼城的名帅曼奇尼只能抱怨没时间回家过节，曼城昨天英
超输球，这个圣诞过得一点也不舒畅的曼奇尼将怨气发泄到主裁身上，“圣
诞节，裁判是吃饱了撑的。” 本报记者 黄永顺

! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨晚，申城棋牌“欢乐三打
一”五星大师赛年度总决赛在五星体育《弈棋耍大牌》
演播室战罢四轮。周杰以 %,分的优势获“半程冠军”。
老将蒋立平以积 %!分紧随其后。
“欢乐三打一”五星大师赛年度总决赛渐入佳境。

昨晚第四场较量，周杰与孙锡安的争夺格外激烈。连得
三场亚军的周杰昨天奋力一搏，他在第 %#副牌“发
力”，他强行争打“三档”成功，后来居上首次夺得冠军。
同时，周杰以一场冠军、三场亚军的稳定发挥，暂时排
位第一。已经拿过两场冠军的蒋立平以积 %!分，位居
第二。孙锡安积 %%分列第三。陆飞飞仅积 +分垫底。
申城棋牌“欢乐三打一”五星大师赛由本报体育部

与上海棋院、五星体育、东方网文体中心联合主办。本
次“欢乐三打一”年度总决赛将进行 &场角逐，今晚进
行总决赛第五场较量。
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当然!中国是个例外- 因为中国有

广大的球迷市场! 中国还有有钱

的俱乐部!比如恒大-

其实要说有钱!阿联酋人是

有实力的-再说个数据%"##'年!

布拉特就曾将该赛事放给了财

大气粗的阿联酋! 结果呢!"期

待$中的"票房奇迹$没来!反而创

下了现场观众和电视收视率的最

低,,

可见! 世俱杯已成了足坛的

"票房毒药$!选人接盘!一定成了

布拉特的头疼事- 好在!至少还有

恒大!还有中国足协- 拥有人口众

多的球迷市场! 自然是有办赛优

势的!不过球迷到底买不买账!那

还得另说了-

有钱!是好事/肯砸钱!更是

中国足球之幸!但钱!毕竟还要花

在刀刃上- 否则!就像不差钱的恒

大!可以高价买球员!炒高市场价

钱! 也可以砸钱买来世界级别的

参赛资格! 但对于切实提高中国
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! ! ! !本报讯（记者 华心怡）国际
足联世界俱乐部杯赛事即将来到
中国？日前恒大集团透露，广州恒
大准备联手中国足协，申办 #'%$

年和 #'%+年的世俱杯赛。
恒大集团董事局主席许家印

是在和皇马主席弗洛伦蒂诺一起
出席记者招待会时候发布这一消
息的。恒大集团准备对赛事举办
费用实行“大包干”，这一计划得
到了国际足联的认同。“其实很早
就提过申办 #'%$年的世俱杯，但
涉及的企业赞助一直都有问题。
这一次恒大与有关举办体育赛事
的机构一同对费用收支实行包干
的承诺，减轻了申办方面的后顾

之忧。”许家印透露，中国足协对
申办事宜持积极争取的态度，而
国际足联也表示支持中国申办。

按照国际足联的规定，世俱
杯上的东道主可派出一支队伍参
加比赛。上周在日本结束的世俱
杯上，-联赛冠军广岛三箭代表日
本出战。而一旦中国申办世俱杯
成功，作为费用包干商家和主办
地，恒大参赛将是水到渠成。

世界俱乐部杯赛是由各大洲
的洲级冠军俱乐部参加的比赛。
世俱杯在 #'''年举办了第一届，
此后四年时间由于赞助商出现问
题停办。#''$年至 #''&年日本举
办了四届世俱杯，阿联酋也曾成

为主办国。#'%!年和 #'%,年的世
俱杯已决定将在摩洛哥举行。据
悉，国际足联将在明年 %月开放
#'%$ 年和 #'%+ 年世俱杯的申请
通道。如果恒大与足协的沟通顺
利，届时中国很可能将向国际足
联递交正式的申请文书。
目前印度也有意申办 #'%$年

和 #'%+年的世俱杯赛。根据以往
的情况，世俱杯很大程度是赔钱
的买卖。两届世俱杯的承办费用
保底 !"""万美元!这还不包括各

球队的接待费用等! 所以估计两

届赛事下来的费用很可能达到

#"""万美元" 职业联赛发达的欧
美国家都对世俱杯鲜有兴趣。

圣
诞
元
旦
比
赛
忙
教
练
球
员
有
怨
言

英
超
为
何
没
有
冬
歇
期

!

相关链接

!"#$

! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !国内赛事 赛季国内总比赛场次* 冬歇期

英格兰 英超#足总杯#联赛杯 $% 无

意大利 意甲#意大利杯 &' 两周

西班牙 西甲#国王杯 &( 两周

德国 德甲#德国杯 &% 四周

法国 法甲#法国杯#联赛杯 &! 三周

0)场次以打入杯赛决赛为准1

%&'()*+,
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愿联手足协申办世俱杯

恒大承诺费用“大包干”

“欢乐三打一”总决赛战罢四轮

周杰获得“半程冠军”
3比0战胜四川队

上海男排暂列联赛第四
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! 曼奇尼$把我的冬歇期

还给我%设计台词&


